

## BAB V PENUTUP

### A. SIMPULAN

Berdasarkan temuan penelitian yang telah dijelaskan oleh peneliti, kita dapat sampai pada kesimpulan berikut:

1. Syirkah 313 berpusat di pondok pesantren anwarul huda kabupaten kuningan. Syirkah 313 merupakan usaha bersama yang dibangun dengan kepemilikan bersama. Penerapan Sociopreneur oleh Syirkah 313 merupakan gagasan dari ketua yayasan Pondok Pesantren Anwarul Huda di Desa Pakembangan terhadap isu-isu, permasalahan, dan kebutuhan masyarakat setempat. Dalam pelaksanaannya, Syirkah 313 melibatkan masyarakat Desa Pakembangan dalam berbagai tahap, seperti perencanaan pengembangan usaha, pembagian tugas, proses perizinan, manajemen, dan pelatihan-pelatihan. Dengan pendekatan Sociopreneur, Syirkah 313 melakukan berbagai kegiatan sosial yang berdampak positif bagi masyarakat sekitar, seperti memberikan modal pada investor yang mau mandiri dengan membuka usaha sendiri dengan keuntungan ditentukan oleh investor, edukasi lingkungan, bahkan syirkah 313 memberikan 3% dari keuntungannya untuk *ta'awun* atau membantu program-program sosial di desa pakembangan, menyediakan panduan serta pelatihan untuk memastikan program ini mencapai tujuan yang diharapkan.
2. Strategi Syirkah 313 untuk mengembangkan bisnisnya mencakup promosi menggunakan media sosial seperti whatsapp, facebook, dll di setiap acara dan potongan harga untuk anggota. Selain itu, Syirkah 313 menawarkan harga grosir untuk pembelian jumlah besar.
3. Beberapa faktor pendorong dalam pengembangan usahanya yang berbasis *sociopreneurship* salah satunya dengan adanya kesadaran sosial yang meningkat di kalangan masyarakat desa. Selain itu, adanya dukungan dari aparat desa juga menambah semangat syirkah 313

untuk terus berkembang. Namun dalam perjalannya Syirkah 313 menghadapi beberapa hambatan atau tantangan dalam. Salah satunya adalah kurangnya pemahaman terhadap konsep bisnis *sociopreneurship* oleh investor. Hal tersebut membuat syirkah 313 harus dengan ekstra membangun kepercayaan dan komunikasi dengan samsyarakat sekitar. Dengan demikian hel tersebut menjadi tantangan tersendiri bagi syirkah 313.

## B. SARAN

Saran yang dapat disampaikan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Pengurus diharapkan dapat menjalin hubungan lebih luas dan baik kepada para investor guna meningkatkan mengembangkan syirkah 313.
2. Pengurus diharapkan menjalin kerjasama yang baik dengan pengurus lainnya sehingga dapat bersama meningkatkan kesejahteraan bersama.
3. Syuroka/investor syirkah 313 diharapkan mau dan turut andil dalam memonitoring perkembangan syirkah 313.

